## Multimedia-Highlight LICHTMOND greift nach den Sternen und erhält auf der IFA 2011 den GOLD Award





Der Ort für die Goldverleihung des in den Medien vielfach gelobten Multimedia-Wunders konnte nicht trefflicher gewählt werden: Das hoch ambitionierte Ambient-Pop-Projekt Lichtmond erhielt für sein Blu Ray und DVD-Debüt "Moonlight" vom Bundesverband der Phonographischen Wirtschaft den GOLD Award auf der Internationalen Funkausstellung (IFA Berlin 2011).

Am Samstag den 03. September wurde auf dem Telefunken Stand das Edelmetall an die LICHTMOND Macher Martin und Giorgio Koppehele nebst den an der Produktion beteiligten kreativen Partnerinnen Gabi und Suna Koppehele und den Labelchef /

CEO der blu phase media GmbH Prof. Dr. Manfred Gröger übergeben.

Den Goldstatus haben die berauschenden Klang- und Bildwelten in 7.1 Surround Sound und echtem 3D in rasantem Tempo erreicht. Die aktuell im Handel erhältliche 3D Blu-ray und 3D Special Edition (Vertrieb ALIVE) erfreut sich ungebrochen äußerster Beliebtheit und verteidigt seit Wochen souverän die No. 1 Position der DVD & Blu-Ray Charts von AMAZON.de in den Kategorien "Eletronic & Dance" und "World Music".

www.lichtmond.com

Pressekontakt: [PR] Ragna-B. Siegel

ragna-brigitta.siegel@bluphase-media.com